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Acta de Comisión de Calidad del MUI FPTIC 

Fecha: 

13-11-

2020 

Lugar donde se celebra: 

 https://unex-

es.zoom.us/j/96323285242?pwd=Qng5UDlDWTJNTmpnQmx0eVJMWjk4Zz09ID  
 

Hora de 

comienzo: 

10.00hrs  

Hora de 

finalización: 

 

Presidente: 

Gutiérrez Esteban, Prudencia 

Secretaria: 

Ana López Medialdea 

 

Relación de asistentes: 

 

Cubo Delgado, Sixto 

Gutiérrez Esteba, Prudencia   

Lucero fustes, Manuel  

López Medialdea, Ana Mª 

Oria Segura, Mª Rosa 

Miembros de la comisión que justifican su inasistencia: 

Mancha Espino, Belén 

Agudo Pereira, Celia 

Carvalho Torres, José Luis 

Melo Niño, Lina Viviana 

Montanero Fernández, Manuel 

 

 

Miembros de la comisión que no asisten: 

Mª Carmen Lozano Mateos 

Orden del día: 

1. Aprobación del acta anterior  

2. Informe Coordinadora 

3. Nueva asignación de tutorización de trabajos TFM de años anteriores 

4. Líneas de investigación 

5. Asignación de tribunales TFM por líneas 

6. Agenda del estudiante  

7. Ruegos y preguntas 

 

Acuerdos-Desarrollo de la sesión: 

1. Aprobación si procede de actas anteriores 

 

Se aprueban por unanimidad  

https://unex-es.zoom.us/j/96323285242?pwd=Qng5UDlDWTJNTmpnQmx0eVJMWjk4Zz09ID
https://unex-es.zoom.us/j/96323285242?pwd=Qng5UDlDWTJNTmpnQmx0eVJMWjk4Zz09ID
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2. Informe de la coordinadora 

 

La Sra. Coordinadora informa sobre la llamada de Gonzalo Hurtado preguntándole el motivo que ha llevado a la Comisión a solicitar el 

cambio en el acceso al Máster. Quien no coincide con los criterios académicos y de cara a la mejora de la docencia y formación del 

alumnado en el seno de la Comisión.  

 

También informa de la llamada recibida por parte de la Vicedecana de Títulos y Orientación Educativa de nuestra Facultad, informando 

de la llamada de la Vicerrectora de Planificación a nuestro Decano comentándole que cómo habíamos solicitado este cambio en el acceso, 

cuando este año la tasa de solicitudes es especialmente baja. Y que el máster se tendría que cerrar, según la Vicerrectora, si esto seguía 

así. Y que pensáramos sobre la modificación solicitada. La Sra. Coordinadora informa que su respuesta se basó en los mismos argumentos 

que en el caso anterior expuesto. Informa, también, que desconoce en qué situación está el trámite solicitado; la Comisión le solicita que 

haga un seguimiento y lo comunique a los miembros de la Comisión.  

 

En segundo lugar, informa que no existe a fecha de celebración de esta comisión una lista definitiva del alumnado matriculado en el TFM. 

Y esta situación ralentiza las reasignaciones de las direcciones de TFM, al no saber cuántos estudiantes de otros años hay.  

 

En último lugar, informa, que se ha realizado un seminario sobre cómo es la presentación del TFM dentro del Plan de Acción de la 

Facultad  

 

3. Reasignación de TFM 

 

La Sra. Coordinadora informa de la reasignación de la alumna Mª del Valle Fernández Gallardo.  Tutorizada por la profesora Mª Teresa 

Becerra, y que por la línea de trabajo y disponibilidad se propone reasignación a la profesora Ana López Medialdea.  

 

En este punto del orden del día, el profesor Sixto Cubo informa y solicita la aceptación por parte de la Comisión de su asignación como 

director del TFM de Leonor Lira.  

 

Ambas propuestas son aceptadas por la Comisión. 

 

Por su parte la profesora Mª Rosa Oria propone a la Comisión elaborar un procedimiento para situaciones en las que se deban reasignar 

tutores. La Sra. Coordinadora propone esperar la respuesta del nuevo Equipo Decanal a estas situaciones. Añade que las comisiones 

también pueden ofrecer orientaciones de mejora.  

 

También propone estandarizar unos procedimientos mínimos que debe llevar un TFM asociados.  

 

4. Líneas de Investigación  

 

La Sra. Coordinadora solicita acuerdo para unificar las líneas de investigación propuestas por el profesorado. La profesora Mª Rosa Oria 

recuerda prestar atención al art. 6.3. de la Normativa general de la Universidad y su relación con este tema. Añade que una línea demasiado 

genérica no ayuda al alumno a identificar contenidos de trabajo.  

 

La profesora y coordinadora Prudencia Gutiérrez comenta la posibilidad de añadir los nombres del profesorado a las líneas de 

investigación. Argumenta la necesidad de hacerlo de cara mejorar la calidad del máster por su repercusión en la composición de los 

tribunales de TFM. La Comisión comparte la conveniencia de la propuesta.  

 

5. Asignación de tribunales TFM por líneas 

 

La Comisión debate y lleva a consenso diferentes propuestas de líneas de investigación:  
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Formación del Profesorado. Tecnología Educativa. Análisis del discurso y la práctica educativa. Tecnología Educativa y Educación 

Inclusiva. Educación y género. Entornos virtuales de enseñanza-aprendizaje. Innovación y asesoramiento educativo. Tendencias 

emergentes en Educación Digital. Práctica educativa: diseño, intervención y evaluación. Inteligencia Artificial y Robótica Educativa. 

Metodologías activas e innovación docente. Diseño y elaboración materiales curriculares. Gestión y Organización de Sistemas Educativos. 

Dimensión Internacional. Recursos tecnológicos en los procesos educativos. Formación inicial y permanente del profesorado 

 

También se debaten unos criterios de admisión para cada línea en torno a estos tres indicadores: Trabajo preferente, orden de preferencia 

y carga/capacidad.  

 

6. Agenda del estudiante  

 

Pendiente  

 

7. Ruegos y preguntas  

 

Sixto (Ruego)  

 

El profesor Sisto Cubo comenta que el alumnado le está preguntando sobre contenidos de probabilidad, etc. e informa que se están 

impartiendo de manera prematura contenidos de la asignatura de análisis de datos del segundo semestre. Comentada la situación, el 

profesor Manuel Lucero se siente aludido. Ambos acuerdan que el profesor Manuel Lucero pospondrá los contenidos del tema 2 de la 

asignatura que él imparte.   

 

Fechas de Aprobación:  

 

 18_12_20 

Firma la secretaria: 

 

Ana López Medialdea 

Vº Bº de la Coordinadora: 

 

 

Prudencia Gutiérrez 

Esteban 

 


